
 

C   Imparfait de l’indicatif 
 

 
On l’emploie généralement pour décrire des évènements du passé en train de se dérouler. C’est le temps 
de la description. On l’utilise Le plus souvent à l’écrit. 

 

Ex Nous sommes allés à Tarascon où le temps était clément. Le soleil brillait. 
 
Pour tous les verbes, les terminaisons sont: 

-ais, -ais, ait, ions, iez, aient. 

 

Le radical auquel s’ajoutent ces terminaisons est celui de la 1ère personne du pluriel du présent de 
l’indicatif. 

 

 

 

Attention :  
Avec les verbes en ier, il faut deux « i » avec nous et vous pour ne pas confondre avec le présent. 

Ex : nous criions, vous criiez, nous pliions, vous pliiez 
 

Avec les verbes en yer, il faut un « i » après le y avec nous et vous pour ne pas confondre avec le 

présent. 

Ex : nous essuyions, vous essuyiez, nous balayions, vous balayiez 
Avec les verbes en cer, ne pas oublier la cédille avec je, tu, il ou elle et ils ou elles. 

Ex : Je plaçais, tu plaçais, il plaçait, elles plaçaient 

 

Avec les verbes en ger, il faut un « e » après le g avec je, tu, il ou elle et ils ou elles. 
Ex : je chargeais, tu chargeais, elle chargeait, ils chargeaient 
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